

Zeitschrift: Das Schweizerische Rote Kreuz
Herausgeber: Schweizerisches Rotes Kreuz
Band: 58 (1949)
Heft: 3

Vereinsnachrichten: Immer noch Kinderzüge

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

IMMER NOCH KINDERZÜGE

Am 30. November sind 92 Kinder nach Hamburg, 440 Kinder nach Essen, Wuppertal, Duisburg und Bochum sowie 138 Kinder ins Piemont und die Waldenser Täler zurückgereist.

*

Im Dezember gab es drei Einreisen: 290 Kinder aus Bottrop, Bochum und der Pfalz, 500 Kinder aus Wien, Niederösterreich, dem Burgenland und dem Vorarlberg, davon 50 prätuberkulöse Kinder, 450 Kinder aus Berlin. Drei Ausreisen brachten 949 Kinder in ihr Land zurück, und zwar 364 Kinder nach Wien, 450 Kinder nach Berlin, 65 Kinder nach Mannheim und 70 nach Kassel.

*

Im Januar werden zurückreisen: 606 Kinder nach Budapest, 85 nach Bonn a. Rh., 79 nach Stuttgart, 42 nach Duisburg, 42 nach Mülheim-Ruhr, 105 nach Dortmund, 27 nach Herne, 60 nach Hamm, 342 nach Kärnten und Steiermark, 91 nach Wien, 38 in die französische Zone Deutschlands und 396 nach München.

Im Januar einreisen werden 120 prätuberkulöse und 6 leicht tuberkulöse Kinder aus Frankfurt und Karlsruhe, 780 Kinder für Familienunterbringung und 10 prätuberkulöse Kinder, alle aus Wien, 100 prätuberkulöse und 5 leicht tuberkulöse Kinder aus Mailand, 450 Kinder aus Hannover für Familienunterbringung und 10 prätuberkulöse Kinder aus der gleichen Stadt sowie 67 prätuberkulöse Kinder aus Österreich.

*

Anmeldungen von Familien-Freiplätzen für die Wiener- u. Hannoverkinder bitten wir, an die kantonalen Sektionen der Kinderhilfe zu richten.

